



# PTA 通信

2025.10

第4号

PTA 執行部



皆様、こんにちは。秋を満喫する間もなく、すっかり肌寒くなってきました。

さて、10/11(土)、心配された雨もさほど降らず、無事に運動会が開催されました。

3・4年生の加技走では、PTA 役員がジャンケン係で  
参加させていただきました。

なかなかジャンケンに勝てなかった子どもたち、ごめん  
なさい!!

また、運動会前の9/27(土)、運動場の草刈り作業等を行いました。トラックの荷台が草で山盛りに！



このおかげで、子どもたちが安全に運動会を楽しむことができました♪

環境整備作業に参加くださったPTA 役員や運動会終了後の片付け等にご協力いただいた保護者の皆様、先生方など、誠にありがとうございました。



10/3(金)、3年生親子行事『山代温泉名所めぐり』が行われました。

ボランティアガイドの方から、名所“足湯”“薬王院”“服部神社”などの様々な由来を聞くことができ、親子一緒に学ぶ貴重な経験となりました。親子での良い思い出になりましたね！



大人気！  
やましろすばクロくん！子どもたちに囲まれる…

ボランティア  
ガイドさんと  
足湯＆薬王院  
見学



服部神社の宮司  
さんからお参り  
の仕方を習  
いました



☆来月は6年生の小学校最後の親子行事が開催されます。最高の親子行事となりますように☆